

## **Obrerol Monza inaugura su exposición ‘De patrones y puntadas. 65 años de historia vistiendo el trabajo’**

**Esta exposición conmemora el 65 aniversario de la firma de referencia en el vestuario laboral que ha contribuido a la transformación social y económica de Asturias. El director general de Obrerol Monza, Amador Sierra, ha asegurado durante su intervención que "nuestro espíritu emprendedor y el trabajo duro han sido los motores que nos han movido estos años y que nos ha permitido ser una compañía de referencia del sector del vestuario laboral"**

[Obrerol Monza](#), compañía de confianza de vestuario laboral, ha inaugurado hoy la exposición *‘De patrones y puntadas. 65 años de historia vistiendo el trabajo’*, con motivo de la celebración de su 65 aniversario. Esta exhibición muestra la evolución de una compañía que nació con vocación de vestir el trabajo, y que, desde su fundación, ha contribuido a la transformación social y económica de Asturias.

Amador Sierra, Director General de Obrerol Monza, ha destacado durante su intervención que "Asturias, y en concreto Gijón, ha sido el escenario en el que Obrerol Monza ha crecido como empresa, donde hemos vivido los cambios económicos y sociales de la región, que han supuesto tener que reinventarnos como empresa en muchas ocasiones. Sin embargo, durante estos 65 años, también hemos aportado nuestro granito de arena al desarrollo del cinturón industrial de Gijón, que ha vivido grandes momentos de transformación y cambio a lo largo del tiempo. Nuestro espíritu emprendedor y el trabajo duro han sido los motores que nos han movido estos años y que nos ha permitido ser una compañía de referencia en el sector del vestuario laboral".

Un recorrido por la historia de Obrerol Monza

‘De patrones y puntadas. 65 años de historia vistiendo el trabajo’ es un recorrido por las plantas que componían el edificio de la calle Alfonso I de Gijón, primera sede de Obrerol Monza.

Así, las cinco plantas de este edificio recreado permiten conocer la evolución de la compañía desde su nacimiento, a finales de los 50, hasta hoy en día como una de las firmas de referencia en el vestuario laboral. Visitando cada uno de sus pisos, además, los visitantes podrán descubrir cómo ha evolucionado el proceso de producción de las prendas laborales desde su patronaje y corte hasta el planchado, pasando por la confección.

Esta exhibición dedica un lugar especial al papel de la mujer en los talleres de

Obrerol Monza desde el nacimiento de la empresa, en unos años marcados por escasa presencia femenina en el mundo laboral.

Por último, la exposición muestra la evolución de la imagen de marca de Obrerol Monza y sus prendas, desde piezas icónicas como el famoso buzo 122 creado en 1973 o los clásicos pantalones vaqueros y chaquetas bombers, esenciales en cualquier armario hoy en día, hasta prendas más recientes de sus colecciones de Industria, Hostelería y Sanidad.

‘De patronos y puntadas. 65 años de historia vistiendo el trabajo’ podrá visitarse de forma gratuita, en el Muséu del Pueblu d’ Asturias en Gijón hasta el próximo 31 de enero de 2024.

---